

- **12h20 : mot d'accueil du P. Nathanaël**

1) vision paroissiale

Chers frères et soeurs, merci à tous d'être là, présents. C'est une joie de tous nous retrouver en cette rentrée.

C'est une joie pour moi de devenir votre curé. Je le suis officiellement depuis dimanche dernier, 1^{er} sept, mais comme vous le savez, je serai installé tout à l'heure par Mgr Crepy. Ça va être un beau moment !

Je me dis que j'ai beaucoup de chance car c'est un gpmt paroissial formidable qui m'est confié. J'y ai reçu un accueil chaleureux il y a 2 ans comme vicaire ; je suis touché par la qualité de vie fraternelle et par la joie que l'on goûte ensemble. C'est confortable pour moi de passer de vicaire à curé car on se connaît déjà même si le positionnement change nécessairement. En tout cas j'ai beaucoup de chance de vous avoir comme paroissiens.

J'ai une pensée évidemment aujourd'hui pour le P. Fabrice, qui m'a accueilli ici il y a 2 ans, avec beaucoup de bienveillance et d'enthousiasme. Je rends grâce à Dieu pour ces 2 années de mission avec lui, pour tout ce qu'il m'a transmis. Il a énormément fait pour notre groupement, je lui succède avec le souci de prendre soin et de poursuivre ce qu'il a entrepris.

C'est une joie pour moi de continuer la mission avec le P. Aubert, d'accueillir le P. François qui est juste arrivé cette semaine. Il se présentera dans quelques instants. Bienvenue Père François !

On m'a déjà demandé quels sont mes projets, qu'est ce que je vais changer... En fait je n'ai pas de plan établi, on va avancer ensemble et construire les choses avec l'EAP, le CP. Je souhaite reprendre et approfondir le travail de vision qui avait été fait avec le père Fabrice pour qu'on puisse se redire qui on est, ce qui nous fait vivre, là où on veut aller, se donner des objectifs motivants pour les 6 années à venir. Ca se fera petit à petit...

Ce qui habite mon cœur en entrant dans cette mission est tout simple. Je l'ai redécouvert avec force pendant la session à Paray le Monial que j'ai pu vivre avec certains d'entre vous. Au fond notre but à nous chrétiens, c'est **d'aimer Jésus et de le faire aimer** ! C'est tout simple mais tout est là ! Et à cela j'ajoute que le lieu de vérification et aussi la condition de possibilité de ces 2 objectifs (aimer Jésus et le faire aimer) c'est l'amour entre nous, l'amour fraternel. Pourquoi ? parce qu'aimer Jésus se vérifie dans le fait de nous aimer les uns les autres. Comme le dit saint Jean : « Si quelqu'un dit : « J'aime Dieu », alors qu'il a de la haine contre son frère, c'est un menteur. En effet, celui qui n'aime pas son frère, qu'il voit, est incapable d'aimer Dieu, qu'il ne voit pas. Et voici le commandement que nous tenons de lui : celui qui aime Dieu, qu'il aime aussi son frère. » Et c'est bien l'amour entre nous qui rend possible aussi de faire aimer Jésus. Comme il l'a dit dans l'évangile : « c'est à l'amour que vous aurez les uns pour les autres qu'on vous reconnaîtra pour mes disciples ». Voilà c'est tout simple, **notre but c'est d'aimer Jésus, le faire aimer et pour cela nous aimer les uns les autres.**

En prenant cette charge de curé, j'ai aussi une boussole que je tiens de ma formation pastorale et dont le père Fabrice vous a déjà abondamment parlé, ce sont les 5 essentiels de la vie

chrétienne : la prière, la vie fraternelle, l'enseignement en vue de la maturité, le service (matériel et pastoral) et l'évangélisation. Ces 5 essentiels transparaissent dans la description que donne saint Luc dans les Actes des Apôtres de la toute première communauté chrétienne : « Ils étaient assidus à l'enseignement des Apôtres et à la communion fraternelle, à la fraction du pain et aux prières. (...) Tous les croyants vivaient ensemble, et ils avaient tout en commun ; ils vendaient leurs biens et leurs possessions, et ils en partageaient le produit entre tous en fonction des besoins de chacun. Chaque jour, d'un même cœur, ils fréquentaient assidûment le Temple, ils rompaient le pain dans les maisons, ils prenaient leurs repas avec allégresse et simplicité de cœur ; ils louaient Dieu et avaient la faveur du peuple tout entier. Chaque jour, le Seigneur leur adjoint ceux qui allaient être sauvés » (Ac 2,42-47).

Vous voyez une communauté chrétienne en bonne santé c'est une communauté dont les membres vivent à la fois individuellement et ensemble ces 5 essentiels de manière équilibrée : la prière, la vie fraternelle, l'enseignement en vue de la maturité, le service (matériel et pastoral) et l'évangélisation. Et si notre communauté est en bonne santé, parce qu'elle vit de ces 5 essentiels, alors Dieu lui donnera la croissance, elle se déploiera, elle engendrera de nouveaux enfants.

Le Père Fabrice en arrivant, je ne sais pas si vous vous en souvenez ceux qui étaient là, a donné 3 orientations à sa pastorale, il a axé son action sur 3 essentiels qui avaient besoin d'être développés : la vie fraternelle (qui a été déployée notamment grâce au lancement de l'accueil à la messe, à la création des petits groupes) ; l'enseignement en vue de la maturité (grâce notamment aux parcours proposés en petits groupes) ; l'évangélisation (alpha, les AMF, les concerts, les événements missionnaires : béné animaux, c4c)...

En prenant sa suite j'ai le souci de continuer à déployer cela : fraternité, enseignement pour grandir dans la foi, et évangélisation. L'évangélisation en particulier, car c'est notre raison d'être. Comme le disait le saint pape Paul VI, « l'Eglise existe pour évangéliser ». Nous avons encore beaucoup à faire et à inventer pour aller à la rencontre des habitants de nos communes, et en particulier des plus pauvres, créer des ponts avec eux, leur apporter de l'amour et de la joie, et oser leur témoigner de notre foi, leur donner à voir le visage de ce Dieu qui les aime tant. Donc oui encore et toujours déployer la fraternité, la formation et l'évangélisation.

Et je voudrais aussi remettre le projecteur sur les 2 autres essentiels (sur les 5) que l'on risque trop de tenir pour acquis : 1) le 1^{er} essentiel c'est la prière. C'est le socle de notre vie et ce n'est jamais acquis. J'aimerais vous aider pour que chacun de vous vous ayez une vie de prière personnelle, un temps consacré à Dieu chaque jour et pour ça je me dis qu'on doit vous apprendre à prier. Vous comme moi, on a besoin d'apprendre ou de réapprendre à prier.

2) 2^e essentiel sur lequel je veux remettre le projecteur c'est le service. Je pense que le service est le moyen privilégié pour être intégré à la communauté chrétienne, pour faire vraiment partie de la famille. Comme à la maison on participe à la vie de famille par le service : on met la table on débarrasse. Il y a déjà beaucoup de paroissiens en service et c'est super. Je sais bien que tout le monde n'a pas la disponibilité pour s'investir dans un service pastoral mais tout le monde peut s'investir pour un petit service, par exemple comme bénévole pour un événement

dans l'année. Il n'y a pas de petits services. Tout le monde peut participer et ainsi se faire connaître car le service permet de recevoir tel ou tel paroissien comme un frère, une sœur parce qu'il aura non seulement été dans la même église le dimanche mais parce qu'il aura rendu un service avec lui et ainsi l'aura vraiment rencontré.

Et ce que je voudrais développer aussi en lien avec cet essentiel qu'est le service c'est de prendre davantage soin de tous ceux parmi vous qui servent justement, en particulier les responsables : prendre soin de vous, vous écouter, vous former pour être toujours plus pasteurs de vos frères.

Voilà j'arrête là mon discours de politique générale. Vous voyez je ne vais pas inventer la sauce mais je vous partage simplement ce qui habite mon cœur aujourd'hui en entrant dans cette mission.

2) présentation du Père François

3) présentation de l'année pastorale, les grands événements

cf flyer

besoin bénévoles : c4c (100 volontaires pour le 15 mars) ; saint Nicolas Jouy (Bénévoles pour s'occuper du stand de livres, logistique, organiser la tombola, tenir stand de brocante) ; ladies night, etc

4) présentation suivi par clochers

+ présentation des membres des CP et EAP

+ différents responsables de service avec les besoins éventuels dans chaque service.

Bonus : nouvelles personnes pour le panier des prêtres du jeudi pour étoffer la liste.
Michèle Goulet respo.

5) Appel pour ménage et rangement à la fin

- **13h Bénédiction du repas - Déjeuner**

- **14h : café – témoignages EDM**

- **14h30 : rangement – départ pour l'église**